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Se hai un’età compresa tra i  18 ed i  28 anni e vuoi fare un’esperienza di cittadinanza attiva, presenta
domanda per il Servizio Civile Nazionale ad Ama Aquilone Cooperativa Sociale Onlus. Le candidature dovranno
pervenire entro e non oltre il 5 febbraio 2018 alle ore 14.00.

 

Approvato “La Bruna Terra”, il progetto promosso dal CNCA, Coordinamento Nazionale Comunità di Accoglienza,
nell’ambito  delle  finalità  individuate  dal  Ministero  delle  Politiche  Agricole,  Alimentari  e  Forestali,  con  cui  la
Cooperativa  Sociale  Onlus  Ama  Aquilone  ospiterà  4  volontari,  ragazze  e  ragazzi  tra  i  18  ed  i  28  anni.

Favorire l’inclusione lavorativa di persone disoccupate o in una situazione di svantaggio economico mediante percorsi di
inserimento,  affiancamento  e  tutoraggio  in  agricoltura,  sviluppare  la  rete  dei  consumatori  etici  e  dei  gruppi  di  acquisto
solidali (GAS) che aderiscono ai progetti di agricoltura sociale, potenziare e diversificare la produzione agricola con progetti
sperimentali di recupero colturale. Questi gli obiettivi del progetto dedicato all’Agricoltura Sociale che sarà svolto presso
“Ama Terra”,  la fattoria Biosociale di  Ama Aquilone che, da oltre trent’anni,  si  occupa di  dipendenze patologiche e
marginalità, ed oggi è una delle realtà più rappresentative del privato sociale della regione Marche.

 

Svolgere il  Servizio  Civile  in  una cooperativa sociale  significa compiere un’esperienza di  cittadinanza attiva e  rappresenta
un’importante occasione di crescita personale e professionale. Il Servizio Civile è un’opportunità unica di formazione per i
giovani,  perché  presuppone  come  metodo  di  lavoro  “l’imparare  facendo”,  a  fianco  di  persone  più  esperte  in  grado  di
valorizzare  al  massimo  le  risorse  personali  di  ognuno.

 

Il Servizio Civile Nazionale ha una durata di 12 mesi, per 30 ore settimanali su 5 giorni e prevedono un rimborso
mensile di 433,80 euro.

 

“La Bruna Terra” rientra all’interno dei progetti per il Servizio Civile promossi dal CNCA, Coordinamento Nazionale Comunità
di Accoglienza, ente accreditato di prima classe presso l’Ufficio nazionale del servizio civile.

 

Ama Terra Fattoria Biosociale

La Fattoria Biosociale Ama Terra nasce nel 2010 a “Casa Ama”, sede della Cooperativa Sociale Onlus Ama Aquilone, sulle
colline picene, nella generosa terra di confine tra Marche e Abruzzo, come strumento di ergoterapia.

Ama Terra associa, ai processi produttivi, corsi professionalizzanti e di formazione, così da assicurare a persone considerate
a basso potere contrattuale, uno strumento in più per avvicinarsi al mondo del lavoro. Con le buone pratiche di agricoltura
sociale  la  campagna  diviene  luogo  di  concretezza,  una  miscela  di  risorse  materiali  e  ambientali,  fisiche  e  immateriali.
Un’agricoltura che contribuisce al consumo cosciente alla salvaguardia del territorio rurale, dell’economia e del benessere
della società. Un circolo virtuoso fra natura, lavoro, territorio, etica sociale.

Tutte le info su www.amaterra.coop.
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Le candidature dovranno pervenire all’indirizzo di Ama Aquilone entro e non oltre le ore 14.00 del 5 febbraio.

È possibile presentare una sola domanda di partecipazione per un unico progetto, pena esclusione dalla partecipazione alla
selezione.

 

Tutte le info, per la presentazione delle domande e la relativa modulistica, su www.ama.coop.

 

Contatti

Francesca Pavan . E f.pavan@ama-aquilone.it (dal lunedì al venerdì dalle 14 alle 17).

Maria Paola Modestini . E accoglienza@ama-aquilone.it

 

 

Cooperativa Sociale Onlus Ama Aquilone

La  Cooperativa  gestisce  nel  Piceno  strutture  di  accoglienza  socio-sanitaria:  un  Centro  di  Osservazione  Diagnosi  e
Disintossicazione,  una Comunità Terapeutica residenziale per  maggiorenni  con dipendenze patologiche,  una Comunità
specialistica per tossicodipendenti in comorbilità psichiatrica e una specialistica che ospita madri tossicodipendenti con figli.
Ama Aquilone gestisce, inoltre, un centro diurno, alloggi per adulti in difficoltà, una struttura educativa per minori e minori
stranieri non accompagnati, ed un Ambulatorio per il trattamento della dipendenza patologica da gioco d’azzardo.

Dal 2017 inoltre ha attivato un “Servizio di prima accoglienza per stranieri richiedenti protezione internazionale”.

 

 

 

Macerata nella top ten delle città candidate  a Capitale Italiana
della Cultura 2020

Macerata è nella top ten delle città candidate a Capitale Italiana della Cultura 2020. Il Mibact ha pubblicato l’elenco delle
dieci  città  finaliste  per  il  titolo  che  sarà  proclamato  dalla  giuria  presieduta  da  Stefano  Baia  Curioni  dopo  la  fase  di
valutazione  dei  progetti  finalisti.  Grande  soddisfazione  del  sindaco  Romano Carancini:  “È  una  grande  soddisfazione  per
tutta la cittá ma io dico soprattutto per il nostro territorio maceratese, per la nostra gente e per la nostra Regione. È uno di
quei momenti che valgono un intero mandato perchè la scelta della Commissione Mibact riconosce il valore del lavoro. Ora
insieme, tutti insieme, ad inseguire il futuro, a correre verso il sogno che diviene realtà.”

Insieme a Macerata ci sono Agrigento, Bitonto, Casale Monferrato, Merano, Nuoro, Parma, Piacenza, Reggio
Emilia e Treviso che superano le altre 21 città concorrenti. Grande soddisfazione per l’amministrazione comunale e la città
tutta  per  questo  riconoscimento che vede Macerata  ammessa alla  corsa  finale  per  Capitale  della  Cultura.  “L’essere  tra  le
finaliste  premia  lo  sforzo  e  il  lavoro  compiuto  in  questi  anni  per  la  valorizzazione  delle  risorse  culturali  della  città,  per  la
crescita della  vocazione turistica,  e  la  sinergia con il  territorio.  –  sono le  parole dell’assessore alla  cultura Stefania
Monteverde. – È un riconoscimento per tutta la Marca Maceratese e per le Marche intere. Ora si lavora insieme con
entusiasmo per Macerata Estroversa. Su questi presupposti e sulla presenza di un tessuto tanto ricco di eventi e di cultura si
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basa, infatti, la candidatura di Macerata a Capitale Italiana della Cultura 2020, voluta dall’Amministrazione comunale che
confida  nel  valore  promozionale  e  propulsivo  che  un  riconoscimento  di  questo  tipo  riveste  per  la  nostra  città  e  per  il
territorio.

Le tappe. Il 17 maggio  2017 Macerata invia al Mibact la manifestazione di interesse a concorrere come Capitale italiana
della Cultura 2020. Il 15 settembre presenta un nutrito dossier  dal titolo Macerata ESTro.versa 2020, a sostegno della
candidatura della città a Capitale italiana della Cultura 2020. Il dossier è frutto di un percorso di confronto e di lavoro
sinergico  con  le  diverse  realtà  e  istituzioni  territoriali,  cui  è  seguita  anche  una  campagna  social  con  l’hashtag
#Macerata2020 #MacerataEstroversa,  per  lanciare la  candidatura di  Macerata che ha visto gli  endorsement di  tante
personalità, politici, artisti, personalità del mondo della cultura e dello spettacolo.

Il  progetto  ESTro.Versa  2020per  Macerata  Capitale  italiana  della  Cultura  si  lega  alla  figura  di  padre  Matteo
Ricci testimonial insieme a Giuseppe Tucci di una città che guarda a Oriente, ma anche ad Est, alla macro regione
Adriatico, vista la partnership con Rieka già capitale Europea della Cultura 2020 con cui Macerata collabora nell’ambito del
progetto  Italia-Croazia.  I  comuni  finalisti  saranno  invitati  dalla  Giuria  a  un  incontro  di  presentazione  pubblica  e  di
approfondimento  dei  rispettivi  progetti  per  la  valutazione  finale  da  cui  scaturirà  la  proclamazione  della  città  insignita  del
titolo di “Capitale Italiana della Cultura” per l’anno 2020, titolo che sarà poi conferito dal Consiglio dei Ministri il 16 febbraio
2018. (ap)

Un ingegnere ambientale sardo alla guida del MedWet

Il MedWet promuove l’uso sostenibile delle risorse e dei servizi del vasto
patrimonio ambientale dei compendi naturalistici del Mediterraneo.
Per la prima volta un italiano ai vertici di MedWet, l’organizzazione internazionale per la tutela e la valorizzazione delle zone
umide del Mediterraneo. A ricoprire il prestigioso incarico di Segretario Esecutivo di MedWet è stato chiamato un sardo,
Alessio Satta, ingegnere ambientale, socio fondatore della Mediterranean Sea and Coast Foundation (MEDSEA), fondazione
no-profit con sede in Cagliari, attiva nel campo della protezione dell’ambiente e dello sviluppo sostenibile della Sardegna e
del resto del Mediterraneo.

Partner di MedWet – The Mediterranean Wetlands Initiative – sono i 26 Paesi che hanno firmato nel 1971 la Convenzione
di Ramsar sulle Zone Umide di importanza internazionale. Aderiscono al progetto anche anche la Palestina e diverse
organizzazioni  che  si  occupano  delle  zone  umide.  Obiettivo  di  MedWet  è  quello  di  fornire  supporto  all’effettiva
conservazione delle funzioni e valori delle zone umide del Mediterraneo epromuovere l’uso sostenibile delle loro risorse e
servizi attraverso collaborazioni su scala locale, regionale ed internazionale.

Alessio Satta,  che può vantare nel suo ricco curriculum collaborazioni con importanti  istituzioni internazionali  (come
l’Organizzazione Mondiale del Turismo, la Banca Mondiale, il Ministero del Turismo Francese e quello del Quebec,
il Ministero dell’Ambiente dell’Algeria, della Tunisia, del Marocco, della Croazia e della Turchia), nei prossimi mesi
avrà il compito di rappresentare l’organizzazione internazionale MedWet composta dai referenti incaricati dei Ministeri
dell’Ambiente di 26 stati; di coordinare le attività dell’Osservatorio delle zone umide del Mediterraneo (MWO) e il comitato
scientifica e tecnica di MedWet; di preparare la prossima COP Ramsar che si svolgerà a Dubai nel Novembre 2018.

GP – SG
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La Gaglioti Ricambi Industriali Giulianova vince per 3-1 in casa con
il Madogas San Gabriele Vasto
 

 

Il  PalaCastrum di Via Treviso, per la Pallavolo Giulianova, è diventato un autentico fortino. La squadra del presidente
Alessandro Montese in casa continua a vincere e conquistare punti importanti per la classifica: l’ultimo avversario a cadere è
stato il Madogas San Gabriele Vasto, superato con un netto 3-1 in una partita che ha permesso alle giuliesi di dimostrare la
loro bravura e che, alla luce di questo risultato, le conferma al secondo posto assoluto con 32 punti, tre in meno di Do.Gi
Gioielli Arabona (35 punti).

 

“Sono soddisfatto della vittoria, un successo pesante contro una formazione giovane e ben messa in campo – assicura
Christian Di Bernardino, tecnico del sodalizio giuliese. Analizzando la partita posso dire che stiamo riuscendo a portare in
campo quello che in settimana alleniamo, avevo anticipato alla squadra che non era facile battere Vasto e comunque
l’attenzione doveva essere alta.  Ora ci prepariamo alla prossima partita contro la Nuova Scuola Pallavolo Teramo. Un derby
 che  affronteremo  sempre  con  la  massima  determinazione”.  PARTITA,  PER  INDISPONIBILITA’  DELL’IMPIANTO   DI  TERAMO
SARA’  GIOCATA A CAMPO INVERTITO IN ANTICIPO,   VENERDI’  19 GENNAIO 2018 ORE 21,15 A GIULIANOVA AL
PALACASTRUM .

 

La Gaglioti Ricambi Industriali Giulianova ha vinto il primo parziale 25-16, poi nel secondo set il Madogas San Gabriele Vasto
ha rimesso in equilibrio il match, poi nel terzo spicchio di gara (25-14) e, poi, nel quarto la squadra di Coach Di Bernardino ha
legittimato la vittoria con un netto 25-19.

 

Di seguito il risultato di tutti gli incontri di questa XII giornata e la relativa classifica

Serie C Interregionale Femminile  – Girone A  

Cus L’Aquila Pallavolo – Nuova Scuola
Pallavolo Teramo

3-0

25/10 25/20 25/16

Edas Sambuco Volley – Posta Amica Pratola
78

1-3

23/25 15/25 25/20 28/30

Re-hash Volley Nereto – Pallavolo
Montesilvano

3-0

25/20 25/18 27/25

Do.gi. Gioielli Arabona – Asd Dannunziana 3-0

25/18 25/19 25/19

A.s.d. Volley Ball Lanciano – Sim One
Termoli Pallavolo

1-3
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22/25 21/25 25/18 22/25

Pall. Asi Pineto Sport Asd – Gada Volley
Pescara 3

3-1

22/25 25/15 25/21 25/20

Pallavolo Giulianova – Madogas San Gabriele
Vasto

3-1

25/16 18/25 25/14 25/19
 

 

Classifica PUNTI

Do.gi. Gioielli
Arabona

35

Pallavolo Giulianova 32

Cus L’Aquila
Pallavolo

27

Pall. Asi Pineto Sport
Asd

27

Re-hash Volley
Nereto

22

Gada Volley Pescara
3

21

Madogas San
Gabriele Vasto

18

 
A.s.d. Volley Ball Lanciano

17

Sim One Termoli
Pallavolo

17

Posta Amica Pratola
78

11

Asd Dannunziana 10

Edas Sambuco Volley 9



Nuova Scuola
Pallavolo Teramo

4

Pallavolo
Montesilvano

2

 

Teramo: le belle aziende che non temono la crisi e aumentano del
40% il fatturato creando occupazione

Un anno meraviglioso per la Ditec srl, azienda tutta teramana che si
occupa  di  assemblaggio  schede  elettroniche  e  di  interventi  di
correzioni e riparazione elettronica industriale. Anni importanti quelli
che si sono susseguiti, in completa controtendenza con le statistiche
nazionali.   Tanti  i  cambiamenti  che hanno portato inizialmente a
trovare  stabilità  economica  fino  ad  arrivare  a  rinnovare  l’intero
reparto  produttivo  inserendo  tecnici  qualificati,  ingegneri  e
soprattutto ragazzi giovanissimi di età inferiore ai 25 anni, istruiti
scrupolosamente dai vari responsabili di reparto.
Tante nuove assunzioni in tempo di crisi, un territorio che grazie alla
conoscenza torna a fiorire nelle mani delle giovani maestranze.
Un binomio riuscito perfettamente in quanto la Ditec nell’ultimo anno
ha avuto una crescita esponenziale del fatturato, pari al 40%, ottimo
risultato considerando che molte aziende del settore stanno vivendo
periodi poco rosei. Inoltre migliorando  la capacità produttiva sono
riusciti  ad  aumentare  man  mano  il  parco  clienti  arrivando  a
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raddoppiarli  nel  2017.
Questo grazie alla lungimiranza dei titolari ed anche ai dipendenti
che hanno lavorato alacremente, investendo sulla tecnologia e sulla
qualificazione. 
Un anno importante in cui hanno avuto raggiunto una buona stabilità
aziendale, lasciando sperare che sarà il gruppo che porterà l’azienda
Ditec  srl  ad  essere  l’azienda  leader  in  Abruzzo  per  il  settore
elettronico.
Tutto questo anche all’incoraggiamento delle socie Ditec srl Alessia,
Debora  e  Manuela  Martucci  perché  nonostante  le   tantissime
avversità hanno portato avanti un’idea d’impresa che fino a qualche
anno fa risultava impensabile.

MONTICELLI…PERSA UN’ALTRA OCCASIONE PER TACERE
 

 

Da un consigliere regionale che ha fatto campagna elettorale prevalentemente preoccupandosi  dei  problemi del  San
Liberatore ci si aspetterebbe comprensione ed ascolto sui problemi della sanità locale e regionale ed invece questo signore,
che siede in consiglio Regionale grazie soprattutto ai voti degli utenti del nosocomio atriano e che percepisce un lauto
“stipendio”  pubblico,  non  perde  occasione  per  attaccare  pubblicamente  un  comitato  che  è  portatore  di  16000  firme  di
cittadini dell’Area Vasta.

Lei  caro Monticelli  ha perso ogni  contatto con i  cittadini  e con il  suo territorio,  preferendo discutere della situazione
dell’Ospedale San Liberatore all’interno delle segreterie di  partito o avvalendosi di  comunicati  stampa autoreferenziali
escludendo proprio i cittadini che si avvalgono delle prestazioni sanitarie.

I rappresentanti di questo comitato ed i cittadini che rappresenta lo hanno sempre sostenuto negli anni passati quando
battagliava per il nostro Ospedale ed oggi non può che contestarlo perché si è genuflesso agli ordini del proprio partito che
come primo atto ha voluto fortemente penalizzare il nostro nosocomio con la chiusura del punto nascita e conseguente
declassamento della pediatria guidata eccellentemente dal dott. Di Pietro.

Oggi si prova a vendere fumo sfruttando la professionalità di singoli medici quali il dott. Paone e Raggiunti che fanno numeri
altissimi  in  termini  di  prestazioni  tenendo  a  galla  un  ospedale  moribondo…sì  moribondo  caro  Monticelli  per  vostra
colpa…perché cosa succederà se questi medici si trasferissero altrove?

Non riteniamo che lei possa avere meriti se il Dott. Paone o il Dott. Raggiunti operino presso il nostro nosocomio ma pur di
rimanere incollati alla propria poltrona si cerca di appropriarsi di meriti che non ha cercando di confondere gli utenti votanti.

Lei che è molto attento ai numeri ci dica dove vanno le partorienti che giungevano presso il nostro ospedale. A Teramo? O
fuori provincia generando mobilità passiva interprovinciale?

Ci  dica,  visto  che all’indomani  dal  suo insediamento era molto  preoccupato,  com’è la  situazione relativa alla  cucina
ospedaliera o relativa alla Rianimazione oppure inerente alla carenza di personale.

Ci dica concretamente quale strumentazione diagnostica è arrivata in questi tre anni.

Ci dica quale siano le prospettive future del nostro Ospedale.

Ci dica se è riuscito a raggiungere l’obiettivo di prevedere nel nostro nosocomio la possibilità di impiantare i pacemakers
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visto che era una sua priorità.

Non si nasconda dietro numeri che confermano la professionalità di singoli medici della quale lei non ha alcun merito, ma
inizi a portare risultati concreti che garantiscano un futuro certo per il San Liberatore.

Lavori per restituirci ciò che ci è stato tolto ingiustamente perché voi ce l’avete tolto…quando lo farà saremo i primi a
riconoscerglielo.

Il tempo stringe però, perché il suo mandato sta terminando e con esso crediamo anche la sua esperienza politica se non
seguiranno i fatti alle vuote parole a cui ormai ci ha abituato.

 

COMITATO “IL SAN LIBERATORE NON SI TOCCA”

 

Pescara (Pe) – Venerdi 19 gennaio (h 19.00), la selezione di “San
Remo Music Awards” all’ “Auditorium Flaiano”
Pescara   –  Nancy  Fazzini  e  “Odissea  Show and Events”  siglano  con  l’evento
‘’Sanremo  Music  Awards  2018’’,  presso  l’Auditorium  “Flaiano”  di  Pescara,  la
collaborazione con il “Nicola Convertino Manager Artistico”  di Anastasia e Stefano
Arganni, Presidente del CAD Sociale della Provincia di Ascoli Piceno e dirigente
nazionale del Dipartimento CAD Eventi Musica e Spettacolo, per “Sanremo Music
Awards 2018”.
Sarà l’Auditorium Flaiano, con il patrocinio del Comune di Pescara, ad
ospitare,  venerdì  19  gennaio  alle  ore  19.00,  la  tappa  di  chiusura  di
selezione  del  “San  Remo  Music  Awards  2018”,  per  accedere  alla  finale
che si terrà il 7 e l’ 8 febbraio prossimi, presso “Villa Ormond”, location
del  dopofestival,  proprio  nella  settimana  del  Festival  della  Canzone
italiana a Sanremo.
A presentare l’evento la cantante – attrice Nancy Fazzini e Paola Chiaramonte che
con la  collaborazione di  Luca Giuliano (comico vincitore di  ‘’La sai  L’ultima’’),
accoglieranno una kermesse di ospiti d’eccezione.
Tra  gli  invitati  all’evento  :  Cuzzi  Giacomo  (Assessore  Cultura  e  Turismo  di
Pescara) , Cristiano Vignali (Giornalista e Scrittore), Salvatore Marino (da “Tu
si que Vales”), Nicola Di Nardo (pianista e compositore), Elisa Concetto e molti
altri.
Il  “Sanremo Music Awards” è un evento che coinvolge tutte le varie
categorie musicali, ad esclusione della musica classica e dell’hard rock. 
Questo contest nasce da un’idea di Nicola Convertino nel 2001, in occasione di un
evento in Russia e precisamente al Cremlino, dove con tre serate ci fu la presenza
di ben 18.000 paganti.
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 Un successo mondiale di  grandissimo impatto sia popolare che mediatico.  In
mondovisione, ci furono ben 35 artisti partecipanti tra cui Antonello Venditti, Lucio
Dalla,  Toto Cutugno,  Pupo,  Enrico Ruggeri,  Matia  Bazar,  Tony Esposito,  Marco
Masini,  Mariella  Nava,  Ivana  Spagna,  Syria,  Al  Bano,  Amedeo Minghi,  Mimmo
Locasciulli, Massimo Modugno, Francesco Baccini e Michele Pecora.
Da quel fortunato evento, l’avventura è proseguita di anno in anno a San Remo,
durante la settimana del “Festival della Canzone Italiana”, dove si svolgono le finali
con tante giovani promesse.
 Lo scopo della manifestazione è quella di creare una condivisione artistica tra le
diverse culture musicali dei vari paesi del mondo coinvolti nell’iniziativa.
La  manifestazione  si  svolge  come  tutti  gli  Awards  che  si  rispettano,  con
l’assegnazione di riconoscimento per le varie categorie.
Di  sicuro,  uno  degli  Awards  più  ambiti,  sarà  quello  per  “Il  Miglior  Artista
Emergente”, proveniente appunto dalla selezione di tutti gli artisti emergenti che
avranno  passato  le  selezioni  nell’arco  dei  mesi  precedenti  la  finale  della
manifestazione.
Gli  Awards,  per  categoria,  coinvolgono  sia  gli  artisti  italiani  che  quelli
internazionali. Nel 2016, ad esempio, i big che hanno ritirato il premio sono stati:
Paul Young, Sarah Jane Morris, Alan Sorrenti, Walter Nudo, Dr. Felix, Carboidrati,
Matia Bazar.
Nel  2017 sono stati  premiati  Iskra  Menarini,  la  storica  corista  di  Lucio  Dalla,
Maurizia Paradiso, Francesca Alotta, Kenny Ray, Aax Donnell, Giovanni Cacioppo,
Leo Persuader e Riky Portera.
Le finali sono andate in onda su Rete 4, La 5, Sky, su oltre 90 canali internazionali
e sulle partner radiofoniche del progetto che sono oltre 167.
I  ragazzi  possono esibirsi  e  partecipare  alla  selezione gratuitamente.
Prenotazione  dell’esibizione  (  su  base  o  con  strumento)  al  numero
3486415283 o inviando una e-mail a direzione@odisseaanimazione.it .

Giovedì 18 Gennaio 2018 h18.00 Cafè Scientifique “Flora, fauna e
fossili  dei  Calanchi”  Ristorante  D’Acquaviva,  p.zza  Duchi
Acquaviva  –  Atri  (TE)  

Ad aprire l’anno nuovo sarà il direttore della RNR Oasi WWF Calanchi di Atri, Adriano De Ascentiis, ad illustrarci con nuove
storie e curiosità gli argomenti relativi a “Flora, fauna e fossili dei Calanchi”.

Ad allietare l’incontro, le degustazioni tematiche curate di volta in volta dal sommelier Riccardo
Marchese. Ospite per l’occasione, Daniele Erasmi, Presidente della FIS – Fondazione Italiana Sommelier, una splendida
realtà volta a valorizzare la cultura del  vino oltre che esser proprietaria del  marchio Associazione Italiana Sommelier
dell’Olio e membro di Worldwide Sommelier Association (W.S.A.), l’Associazione dei Sommelier nel Mondo, nata con lo scopo
dichiarato di contribuire a migliorare la diffusione della cultura del vino e del cibo, riunendo in questo progetto 31 tra le
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più prestigiose associazioni del mondo coinvolte nel settore!

Per questa occasione degusterete i vini prodotti dall’AZ. Agricola Ausonia, un olio locale selezionato, ed altre eccellenze
enogastronomiche locali.

Teramo:  cena  spettacolo  d’inizio  anno  con  la  Delegazione  FAI
Teramo il 26 gennaio
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La Delegazione FAI  Teramo invita alla consueta cena spettacolo d’inizio anno.
Quest’anno menù ispirato ad antiche ricette, mirabilmente rivisitate a cura degli
allievi dell’Istituto Di Poppa, che hanno dato un tocco artistico ad ogni pietanza.
Ecco un dettaglio del menu:
Antipasti: Il tacchino regale alla melagrana
La zuppa del contadino (Ceci e castagne, con crostini al rosmarino)
Primi: Il timballino pretuziano
Le cordicelle di montagna (con funghi porcini e pallottine)
Secondo: Il vitello alla Giovanna d’Aragona (al vino rosso e miele)
Le verdure dell’orto
Dessert: Dolce alla cannella e vino cotto
La serata, che si svolgerà all’interno dell’Istituto Di Poppa ( in via F. Barnabei, 2 a
Teramo) sarà allietata da uno spettacolo di musiche dal vivo e danze in costume,
dal Medioevo all’Ottocento, a cura delle associazioni Ars antiqua e Venus.
Ars Antiqua e Venus accompagneranno in un viaggio nel tempo, per riscoprire
musiche, danze e costumi dal Medioevo all’Ottocento.
Quota evento + contributo FAI: 30€
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Prenotazione obbligatoria entro il 22 gennaio
info line: 349 1238617
email: teramo@delegazionefai.fondoambiente.it
oppure  c/o  Sede  FAI  Teramo,  Via  Delfico  n°73,  mar  e  gio  (9.30-12.30)  e  ven
(15.30-18.30).
Giovanna Marinelli
Capo Delegazione FAI Teramo
teramo@delegazionefai.fondoambiente.it
 

Evento Facebook: https://www.facebook.com/events/327662094385466/
Con il 5×1000 al FAI la tua firma può salvare l’Italia
Codice fiscale: 80 10 20 30 154
www.fai5x1000.it

PINETO,  PARTONO I  LAVORI  DI  RIQUALIFICAZIONE  DEI  PARCHI
GIOCO DI TUTTO IL TERRITORIO

Sono partiti i lavori di riqualificazione delle aree gioco delle scuole e dei parchi pubblici del territorio, in quest’ultimo caso,
oltre alle attrezzature a disposizione dei bambini, saranno sostituiti anche tutti gli arredi ormai obsoleti.

Si tratta di un investimento di circa 40000 mila euro che l’Amministrazione comunale ha dedicato alle esigenze dei più
piccoli ed a migliorare la fruibilità degli spazi di aggregazione. In tutto saranno interessate 11 aree, 7 parchi pubblici e 4
scuole.

“E’ nostra ferma volontà proseguire con la riqualificazione degli spazi verdi attrezzati presenti in città ed in tutte le frazioni –
dichiara il Sindaco Robert Verrocchio – infatti, oltre ai lavori di riqualificazione appena iniziati, sono in fase di progettazione 3
nuovi parchi gioco a Borgo S. Maria, a Villa Fumosa e nel borgo antico di Mutignano”. Presto la nostra città – conclude
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Verrocchio – sarà uno dei pochi Comuni a disporre di parchi gioco tematici in tutto il territorio.

L’obiettivo dell’Amministrazione è quello ampliare ed arricchire le aree dedicate al gioco dei giovanissimi per una città
sempre più a misura dei più piccoli.


